

10/03/2005



Communiqué de presse FEM/1503

Commission de la condition de la femme

Quarante-neuvième session

17^e & 18^e séances – matin & après-midi

COMMISSION DE LA CONDITION DE LA FEMME: L'INTÉGRATION DE LA DIMENSION SEXOSPÉCIFIQUE DANS LES POLITIQUES MACROÉCONOMIQUES EST ESSENTIELLE AU DÉVELOPPEMENT

...

SUIVI DE LA QUATRIÈME CONFÉRENCE MONDIALE SUR LES FEMMES ET DE LA SESSION EXTRAORDINAIRE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE INTITULÉE « LES FEMMES EN L'AN 2000: ÉGALITÉ ENTRE LES SEXES, DÉVELOPPEMENT ET PAIX POUR LE XXI^E SIÈCLE »

Table ronde sur le thème « Prise en compte des sexospécificités dans la macroéconomie »

Exposés

...

Mme WADOUDA BADRAN, Directrice générale de l'Organisation des femmes arabes, a déclaré que la Ligue des États arabes, dont dépend son Organisation, accordait une place importante aux femmes. Une action conjointe arabe a été menée suite à la quatrième Conférence mondiale sur les femmes, qui s'était tenue à Beijing, pour que les femmes et filles arabes en tirent partie. L'éducation et la formation sont considérées comme des priorités dans les pays arabes, a-t-elle affirmé, citant également la réduction de la pauvreté et la participation des femmes dans la vie économique. Elle a par ailleurs également indiqué que, s'agissant du renforcement des droits des femmes, un guide avait été publié en 2004 sur la condition des femmes, lequel sert de base de données. La Ligue des États arabes a également adopté des mécanismes pour favoriser, par le biais de séminaires ou de cours de formation, l'accès des femmes aux postes de décisions, a-t-elle ajouté, précisant qu'une conférence était prévue sur le rôle des femmes dans la gestion des affaires de la société. La Commission des femmes arabe a, par ailleurs, lancé des appels pour que soit mis fin aux violences que subissent les femmes palestiniennes.

...

* *** *